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Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement de l’école Pointe-Olivier du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le jeudi 13 juin 2024 à 18 h 15 à l’école Pointe-Olivier, 
278, chemin des Patriotes.  
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Isabelle La Rocque- Présidente - parent  

Madame Julie Jolin – parent 
Madame Audrey Lanctôt-Meunier – parent 
Monsieur Jean-François Pratte – parent substitut 

 Madame Annie-Mélanie Rioux – directrice 
Madame Chloé Ouellette-Lapointe – professionnel 
Madame Chantal Ménard – enseignante 
Madame Isabelle Tremblay – enseignante 
Madame Valéry Casavant – membre de la communauté 
M Monsieur Pierre-Yves Viens – membre de la communauté 
 
 
 

ÉTAIENT ABSENTS : Monsieur André Calderon – Vice - président parent 
Madame Cynthia Boivin-Lapointe – parent substitut 
Madame Nadyne Marcil – enseignante substitut 
Madame Mélissa Huard – personnel du service de garde 
Madame Sylvie Poudrette- enseignante substitut 
Madame Sylvie Lagacé – enseignante substitut 
 

1. Présence et ouverture de la séance  
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les membres 
en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance est déclarée 
valablement constituée et ouverte à 18h25. 
 

2. Ordre du jour 
 

Résolution 2024-06-13-CÉ-01 
 
Madame Audrey Lanctôt-Meunier propose d'adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3. Procès-verbal – CÉ du 21 mars 2024 et suivi  
 

Résolution 2024-06-13-CÉ-02 
 
Chaque membre du Conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de la séance 
du Conseil d’établissement tenue le 16 mai 2024 au moins six heures avant le début de la 
présente séance; 
 
Il est proposé par monsieur Jean-François Pratte d’adopter le procès-verbal de la séance du 
Conseil d’établissement du 16 mai 2024. 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. Période de questions du public 
 
Aucun public 
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5. Mot de la présidence 

 
Madame Isabelle LaRocque propose un tour de table pour connaître l’avis des membres du 
Conseil quant au fonctionnement de celui-ci.  Il ressort plusieurs éléments dont le sentiment 
de faire un pont entre la vie scolaire et la vie municipale, le sentiment de faire la différence 
dans le cheminement des enfants qui fréquentent l’école Pointe-Olivier. 
 

6. Mot de la direction 
 

Madame Annie-Mélanie Rioux souhaite la bienvenue à tous et présente les changements 
qui s’opèrent depuis la dernière séance du Conseil.  
 
Elle mentionne que l’école souhaite améliorer les communications aux parents. 
Qu’actuellement, l’école travaille sur un Paddlet “École Pointe-Olivier" que les parents 
pourront consulter à l’aide d’un code QR.  
 
Madame Rioux explique au Conseil qu’à la suite de recherche de commanditaires, elle a pu 
faire l’achat de quatre vélos pour le tirage à la fin de l’année. 
Elle présente également au Conseil les deux projets de peinture qui ont été réalisés : le 
corridor A ainsi que la cafétéria 
 
 

7.   Représentants de la communauté 
  

Madame Valéry Casavant mentionne que le camp de jour sera présent à l’école cet été. Que 
la Fête des citoyens sera devancée.  Elle informe les membres que des brumisateurs ont 
été installés au Parc La belle époque. Finalement, elle mentionne qu’un budget de 25 000$ 
a été octroyé par la municipalité pour la mise en place d’activités culturelles. 
   

 
8.1 Budget annuel 2024-2025 

 
Résolution 2024-06-13-CÉ-03 
 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente le budget annuel 2024-2025 pour l’école Pointe-
Olivier et précise que les décisions ont été prises en fonction de la réalité de notre projet 
éducatif. 
 
Madame Julie Jolin propose l’adoption du budget 2024-2025. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8.2  Organisation annuel 2024-2025 
 

Résolution 2024-06-13-CÉ-04 
 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente les changements apportés à l’organisation scolaire 
2024-2025.  Elle explique également l’ajout d’une ressource enseignante au 3e cycle grâce 
à l’octroi d’un budget en lien avec l’annexe #49. 
 
Madame Valéry Casavant propose l’adoption l’organisation scolaire 2024-2025. 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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9.  Information du comité de parents 
 

Monsieur Calderon étant absent, aucune information n’est transmise. 
 

 
10.  Varia 
 
10.1 Activités de fin d’année 
 

Madame Rioux explique que la programmation a été transmise aux parents par courriel. 
 

Les parents du CÉ proposent de souligner le travail de Nathalie Lefebvre à cafétéria. Une 
carte et un petit présent lui seront offerts. 

 
 

11. Levée de la séance 
 
Résolution 2024-06-13-CÉ-05 

 
Il est proposé par madame Chantal Ménard que la séance soit levée à 20h. 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________              _______________________________ 
Isabelle La Rocque                    Annie-Mélanie Rioux 
Présidente du CÉ     Direction  
  


